

Thérèse Thiery a la politique dans le sang.



## Thérèse Thiery se lance dans les sénatoriales

Ancienne maire de Lanester de 2004 à 2020, Thérèse Thiery se lance un nouveau défi : devenir sénatrice du Morbihan. Par expérience, elle sait que seule l'union à gauche lui permettra de le gagner.

**Yann Le Scornet**

● Pas de vacances pour Thérèse Thiery. Dès la semaine prochaine, elle va entamer un long périple : aller à la rencontre des 250 maires du Morbihan afin de les convaincre de voter pour elle aux sénatoriales, en septembre prochain. Pas née de la dernière pluie, celle qui fut maire de Lanester de 2004 à 2020 sait que la tâche ne sera pas aisée. Mais ça ne lui fait pas peur. Mieux, ça la booste. Son ambition : remplacer Joël Labbé, sénateur depuis deux mandats qui a décidé de ne pas se représenter. « J'entends poursuivre ce que j'ai entrepris en faveur notam-

ment de l'agriculture et de l'alimentation. Son travail est connu et reconnu par tous ses pairs ».

### Trois cartes dans sa manche

Thérèse Thiery se situe à gauche, même très à gauche - elle n'est pas encartée - sensible à tous les problèmes qui touchent l'écologie et la citoyenneté. Dans sa manche, trois cartes, placées sous le signe de l'urgence. Climatique, tout d'abord. « Avec le dérèglement climatique, nous devons travailler tous ensemble pour trouver un autre moyen de produire et de consommer ». Sociale, ensuite. « Les maires sont de plus en plus confrontés au problème de logement. L'inflation du prix du logement n'a fait que l'accentuer. Des solutions existent, mais nous devons les construire ensemble ». Démocratique, enfin. « La violence dont vient d'être victime Yannick Morez, le maire de Saint-Brevin, est inacceptable. Je participerai, le 24 mai prochain, à la marche destinée à le soutenir ».

### Réunir la gauche

Thérèse Thiery veut aussi aller plus loin dans son action en faveur des élus. « L'exercice de leur mandat est de plus en plus lourd avec notamment la complication grandissante budgétaire. Les aider, c'est rendre

service à leurs administrés ».

Lors des sénatoriales de 2011, la gauche avait surpris le monde politique national en remportant les trois postes de sénateur du Morbihan, élus par les grands électeurs (les députés et sénateurs, les conseillers régionaux du département, les conseillers généraux et les délégués des conseils municipaux) jusqu'alors détenus aux deux tiers par la droite. Venu spécialement saluer l'événement, Jean-Yves Le Drian, alors président de la région Bretagne, avait expliqué cette victoire par la capacité que la gauche avait eue à jouer collectif. Douze ans plus tard, sa sœur n'a pas oublié la leçon et appelle dès à présent à l'union, derrière elle. À ce jour, il n'y a que Simon Uzenat, conseiller municipal d'opposition à Vannes et conseiller régional PS qui a officiellement fait acte de candidature.

### Un mandat de trop ?

Thérèse Thiery sait que ses opposants ne vont pas manquer de l'attaquer sur le fait qu'à 70 ans, il est peut-être temps de se ranger des voitures. « Je suis une femme d'engagement. J'ai de l'énergie à revendre. Comme on dit en Bretagne, j'ai "du goût" à faire de la politique au service des autres. Rien ne me changera ». À bon entendeur...